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DELIBERAZIONE  N° 07   DEL 12/01/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  08/01/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 12  del mese di Gennaio alle ore 9,37 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1466369 del  17/12/2020. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo  X 

6 Prester Antonino  X 

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 8 2 

 

Presiede la seduta: Il  Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 12/01/2021 11:38:56 CET

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 12/01/2021 15:50:07 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 08/01/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Rappa, Tarantino, Terranova  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  8 

 

Votanti     n.°  8 

 

Voti favorevoli  n.°8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 08/01/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 08/01/2021 

L’anno 2021, il giorno otto, del mese di Gennaio alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto 

Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato 

delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 

marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 1466369  del 17/12/2020,  per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,36, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio,  Bruschetta, Gulemi, Ilardi,  

Prester, Quartararo, Rappa ,Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Prester, Quartararo e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura di alcune richieste presentate dai  Consiglieri al Presidente, per il successivo 

inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta spazzamento Via Falsomiele nei pressi dei civici nn.°  94/104”,  

a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta urgente copertura buche in Via Giovanni Campisi, nel tratto 

compreso tra Via Spica e via Bocchieri”, a firma del Consigliere 

Quartararo; 

• “Richiesta urgente copertura buche in Via Salita Mulino Vittoria (nel tratto 

cabina telefonica ENEL a seguire)”, a firma del Consigliere Quartararo. 

Il Presidente invita i Consiglieri ad esporre eventuali comunicazioni. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che intende riflettere su 

quanto appreso dal sito istituzionale del comune, ovvero che la Giunta ha stanziato 46 

milioni di euro per la manutenzione di strade e marciapiedi per le ditte private. Ci 

sono sia aspetti positivi che negativi, in quanto occorreranno circa sei mesi affinché 

tale servizio venga attivato, perché bisognerà fare le gare per l’affidamento. L’altro 

aspetto è che la città è stata divisa in otto lotti ed ogni lotto corrisponde ad una 

circoscrizione ed ognuna ha i propri metri quadrati: il ripristino dovrà essere fatto in 

concerto con la circoscrizione. Per la terza circoscrizione sono stati stanziati 

tremilioni e cinquecento euro.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che ricorda al Consiglio che 

l’amministrazione per i risarcimenti ai cittadini ha speso circa seimilioni di euro, 

somma che poteva essere utilizzata per il ripristino dei marciapiedi e del manto 

stradale. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che evidenzia che è 

importante che venga espletata la gara, perché il territorio presenta tante criticità che 

devono essere  risolte; la manutenzione che prima era ordinaria adesso è diventata 
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straordinaria. E’ positivo che il servizio della manutenzione sia stato affidato ai 

privati, mentre prima veniva effettuato dalla RAP, e il diserbo veniva effettuato in 

concerto con la Re.Se.T.; ci si augura che adesso gli operatori della Re.Se.T, si 

possano dedicare totalmente al diserbo, perché l’erba cresce velocemente. 

Il Presidente dichiara che l’auspicio è che tutto vada bene, in quanto è un 

segnale importante da parte dell’amministrazione affidare il servizio della 

manutenzione ai privati, che dovranno però agire in sinergia con la circoscrizione: 

occorrerà stilare  una programmazione, tenendo conto delle esigenze del territorio. Le 

idee per le possibili soluzioni non mancano. Ha sempre sostenuto che la città abbia un 

centro storico spettacolare ma, purtroppo, le periferie lasciano a desiderare;  

riqualificarle significherebbe rendere migliore la qualità della vita alla cittadinanza. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che afferma che tutto il 

Consiglio tiene al decoro: si deve dunque vigilare e fare da pungolo 

all’amministrazione, affinché si avvii questa nuova procedura di affidamento dei 

lavori; inoltre avrà anche il compito di verificare come i lavori verranno eseguiti. La 

cifra stanziata dall’amministrazione è una cifra importante per il territorio. 

Il Presidente spera che questo argomento venga affrontato nella prossima 

riunione della Consulta dei Presidenti. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che informa il Consiglio di 

aver effettuato un sopralluogo in Via Etna per verificare come procedano i lavori del 

ramo fognario: ha constatato che i lavori sono stati  interrotti e la strada è piena di 

buche. Invita i colleghi ad effettuare un sopralluogo congiunto. 

Il Presidente replica che, attualmente, con l’emergenza “Covid-19”, non sono 

possibili gli assembramenti. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che vuole fare un plauso agli 

operai dell’AMAP che stanno sistemando il ramo fognario in Via Oreto; inoltre 
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comunica che sono stati tagliati gli arbusti che fuoriuscivano dal guard-rail di Via 

Stazzone. 

Il Presidente evidenzia che, per la realizzazione di tale intervento è stato 

necessaria la segnalazione dell’Assessore Marino; invece la situazione di Via 

Emanuele Paternò rimane sempre la stessa, ovvero è una  discarica a cielo aperto. 

All’amministrazione sono state prospettate tante strategie per questa via ma non si è 

arrivati a niente per cui la soluzione, a suo avviso, potrebbe essere quella di collocare 

nella via alcuni scarrabili e farli svuotare con regolarità dalla RAP.  

Si passa al II punto dell’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo alla 

seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 18/12/2020, 

approvato alle ore 10,07,  per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 9; 

Votanti: 9; Voti Favorevoli: 9. 

Si passa al   III punto all’O.d.G., ovvero “Atti ispettivi e funzioni propositive”, 

con la  mozione  avente per oggetto “Adozione interventi atti a limitare la velocità 

dei veicoli in transito nella parallela di Viale Regione Siciliana (lato valle) nel tratto 

compreso tra via Cingrallegra e via Villagrazia”, a firma del consigliere Gulemi,   

prot. n.°1331110 del 24/11/2020, iscritta al punto 4 della griglia degli atti ispettivi. 

Illustra la mozione il Consigliere Gulemi, che specifica che, chi vive nel 

territorio, conosce i disagi dei cittadini; uno di questi è la pericolosità del tratto in 

questione: la strada è altamente transitata e a doppio senso e, avendo una carreggiata 

abbastanza ampia, induce gli automobilisti ad aumentare la velocità, rendendo 

difficoltoso l’attraversamento. Ciò ha causato vari incidenti e, considerato che i 

residenti sono costretti ad attraversare per conferire i rifiuti nei cassonetti che si 

trovano sul lato opposto e che i veicoli che devono svoltare nei due sensi di marcia 

incontrano difficoltà, sarebbe opportuno che l’amministrazione adotti provvedimenti, 

come, per esempio, installare un cartello che indichi il limite di velocità a 30 Km 

orari e mettere un presidio della Polizia Municipale, come attualmente si sta facendo 
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sul Ponte Corleone. Invita il Consiglio a condividere questa proposta per la sicurezza 

dei cittadini. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che si dichiara favorevole 

alla mozione; aggiunge che la mozione evidenzia una situazione di serio pericolo, sia 

per i pedoni che provengano dalle traverse, sia per gli autoveicoli che devono svoltare 

nei due sensi di marcia ma anche per i cittadini che devono conferire i rifiuti. E’ un 

bene chiedere interventi possibili perché se si fosse chiesto un semaforo a chiamata o 

le strisce a led, avendo contezza delle poche risorse che l’amministrazione dispone, 

sarebbe stato inutile. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che dichiara che la mozione 

parla di sicurezza, obiettivo che da sempre il Consiglio si pone. 

Alle ore 10,21 escono i Consiglieri Prester e Tarantino. Risultano presenti 7 

Consiglieri. 

Il Consigliere Prester viene sostituito nella funzione di scrutatore dal 

Consigliere Bruschetta. 

Il Presidente pone ai voti la mozione, approvata alle ore 10,22,  per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: Presenti:7 Votanti: 7; Voti Favorevoli: 7.  

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,23, il Presidente chiude la seduta. 

Il Segretario                               Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 12/01/2021 09:45:08 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 13/01/2021 09:09:02 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x

PRESTER ANTONINO x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 12/01/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 08/01/2021



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA III^CIRCOSCRIZIONE 

N.07 DEL 12/01/2021" Ã¨ stato pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 

13/01/2021 al 23/01/2021. 

Id. pubblicazione 225/2021 

 

Il    Responsabile dell'U.O.                                                                            Il Responsabile dell'Albo Pretorio                                                                                                                                                                                      

F.to   Dott. Calogero Miserendino                                                                     F.to Mariano Corsale                                             

 

Cordiali Saluti 
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